



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	19 Desember 2024	Media	khazanah
Kategori	KEAMANAN, HUKUM & POLITIK	Jurnalis	ant

**Harian**  
**KHA ZANAH**  
*Menubar Kebaikan*

**KLIPING KORAN**

HARI : Kamis

TANGGAL : 19-12-2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

### Dishub Kota Pariaman Siagakan 25 Personel Selama Libur Nataru

Pariaman, Khazanah - Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Pariaman menyiagakan sekitar 25 personel selama libur sekolah, perayaan Natal 2024, dan pergantian tahun baru (Nataru) ke 2025 guna mengantisipasi kemacetan.

"Kami menyiapkan personel di lokasi-lokasi yang berpotensi terjadi kemacetan, itu pun lokasinya tidak banyak, aling-aling di lokasi objek wisata," kata Kepala Dishub Kota Pariaman Afwandi di Pariaman, Rabu (18/12).

Pengeralahan personel Dishub Pariaman tersebut rena diprediksi daerah itu an banyak dikunjungi wisatawan dibandingkan hari biasa dan akhir pekan karena Natal bersamaan dengan libur sekolah.

Ia menyebutkan lokasi yang berpotensi terjadi kemacetan yakni di kawasan wisata dan Kampung Pondok. Namun meskipun berpotensi terjadi kemacetan pihaknya tidak menyiapkan rekayasa lalu lintas.

Ia menyampaikan pihaknya juga ikut mengamankan malam pergantian tahun baru bersama tim gabungan di antaranya TNI dan Polri.

Selain menyiapkan personel, lanjutnya pihaknya juga berupaya mengoptimalkan sarana dan prasarana lalu lintas di antaranya lampu lalu lintas berfungsi dengan baik.

"Sarana dan prasarana kita berdayakan, kalau diperlukan barrier dan cone akan kami

berdayakan, kalau kurang kami koordinasikan dengan kepolisian," katanya.

Afwandi mengatakan pihaknya juga telah menjalin koordinasi dengan pihak terkait salah satunya aparat kepolisian setempat agar koordinasi pengamanan berjalan baik.

Ia menambahkan Pariaman tidak melaksanakan kegiatan khusus untuk menyemarakkan libur sekolah, natal, dan pergantian tahun namun diperlukan persiapan agar wisatawan aman dan nyaman berlibur ke daerah itu.

Sebelumnya, Pemerintah Kota (Pemkot) Pariaman, Sumatera Barat bersama aparat kepolisian setempat bersinergi menyukseskan pelaksanaan libur perayaan Natal 2024 dan pergantian tahun (Nataru) ke 2025 di daerah itu.

"Walaupun ini setiap tahun dilaksanakan, namun kita juga harus mengetahui pelaksanaan Nataru akhir tahun ini seperti apa karena ada beberapa perubahan situasi dan kondisi di lapangan serta arahan-arahan dari pemerintah pusat," kata Staf Ahli Wali Kota Pariaman Hertati Taher di Pariaman.

Ia mengatakan untuk menyukseskan libur Nataru tersebut Pemkot Pariaman bersama kepolisian setempat melaksanakan rapat pada Senin (16/12) guna membahas beberapa hal yang harus disiapkan apalagi daerah itu merupakan tujuan wisata. (Ant)



**KEPALA** Dinas Perhubungan Kota Pariaman, Sumbar Afwandi.

